Un parfum spécial



(1) « Les chats, on les aime ou on les déteste. Mais tout le monde adore les bébés chats! » Voilà le slogan que l'entreprise Demeter, spécialisée dans la vente de parfums, a choisi pour promouvoir sa nouvelle création. À l'heure où l'industrie de la parfumerie propose des parfums au hamburger ou à la pizza, l'entreprise Demeter s'est intéressée à l'odeur de bébé chat.

(2) Aujourd'hui, l'entreprise Demeter propose donc de l'eau de Cologne à l'odeur de bébé chat, intitulée « Kitten Fur » (« fourrure de bébé chat »). On a travaillé pendant plus de 15 ans avant de pouvoir produire ce parfum. Mais ce n'est pas si étonnant de la part de cette entreprise qui, depuis 1996, a fabriqué des parfums très spéciaux. Par exemple, celui au talc pour bébé ou un parfum au Gin & Tonic. Les prix varient de quelques euros pour une toute petite bouteille à des dizaines d'euros pour les plus grands formats.

d'après https://fr.news.yahoo.com/parfum